

Ich bin Lisa Fahldieck, bin 17 Jahre alt und gehe in die 12. Klasse der Adolf-Grimme-Gesamtschule. Auch bin ich für dieses Jahr Schülersprecherin. Ich persönlich gehe sehr gerne in die Schule, denn wir haben eine sehr schön ausgestattete Oberstufe. Durch die Teeküche und den bequemen Sitzmöglichkeiten haben wir Schüler die Möglichkeit, dort die Pausen zu verbringen, uns Essen dort zu machen und in Form von Lerngruppen zusammenarbeiten. Des Weiteren haben wir in der letzten Zeit ein technisches Upgrade bekommen, nämlich WLAN für die Oberstufe, mit denen wir die Möglichkeit haben mittels Handys etwas für den Unterricht zu recherchieren. Auch die neuen Smartboards erleichtern und modernisieren den Unterricht. Wir können uns auch innerhalb des Unterrichtes in Gruppen zusammen tun und gemeinsam und eigenständig unsere Aufgaben bearbeiten. Bezüglich der Profilwahlen ist für jeden Schüler etwas dabei, denn es gibt drei große Profile, worin die Schüler dann ihre Prüfungen schreiben können. In den Seminarfächern bekommen wir die Möglichkeit, wissenschaftlich zu arbeiten, sodass wir schon für das Studium vorbereitet sind, denn dort hat öfter mit Hausarbeiten zu tun.

Die Lehrer an der AGG sind allesamt sehr gut und hilfsbereit und setzen sich jeden Tag, gemeinsam mit unseren neuen Direktorin Frau Lenius, dafür ein, den Schülern sehr guten und anschaulichen Unterricht und einen angenehmen Aufenthalt in der Schule zu bieten, sodass die Schüler auch gerne zur Schule gehen.

Ich kann es daher nur jedem empfehlen, unsere Schule zu besuchen, denn hier kann sich jeder frei entfalten und sein Ziel erreichen und ich glaube, dass diese Schule die beste Möglichkeit bietet, um ein Abitur zu machen.